

令和6年度
赤穂市立赤穂中学校
「学校だより」

荒神台

NO.126
令和6年7月2日発行
文責 校長 小溝 健二

部活動壮行会での意気込み！ フレー、赤中！



6月29～30日（陸上は22日）に開催された今年度の市総体を目前に控えた24日、それぞれの大会に向けての部活動壮行会が行われました。全校生徒を前に各部の部長（主将）が意気込みを語り、大会での健闘を誓いました。部を代表して



の発表とあって、皆、表情は真剣そのもの。3年生には最後の大会でもあり、熱い思いが伝わってきました。市内から西播、県、全国へと大会は続きます。積み重ねた努力の成果を思う存分出し切ってください。なお、大会成績は次号に掲載予定です。

ピッコロわくわくステージ。「本物に触れる」体験が感性を創る。

兵庫県立ピッコロ劇団による演劇鑑賞会「わくわくステージ」が6月24日にハーモニーホールで行われ、遠野物語を題材とした「あしあとのおとものがたり」が上演されました。この世とあの世のつながりを考える不思議な作品に、皆がすっかり引き込まれ、役者の演技に見入っていました。本物には心を震えさせる力がある。素晴らしい観劇体験でした。



笑いあり、涙ありの恋愛、家族愛の物語

PTA あいさつ運動がスタート！ “あいさつの赤中” を創るのは君たちです！



去る6月5日（水）に今年度最初のPTAあいさつ運動をしていただきました。7時半の時点で既に気温が上昇し、暑さが感じられる朝でしたが、生徒諸君の元気で丁寧なあいさつに、参加者の皆さんもパワーを受け取られていたようです。赤中には自分から良いあいさつができる人がたくさんいますね。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

授業参観と情報教育講演会【6月5日(水)】 学びを生かす生活をしよう！



今年度2回目の授業参観が行われ、たくさんの保護者や地域の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。

また、参観後のPTA研修会を兼ねた情報教育講演会にも多数ご参加いただき感謝申し上げます。講師として、NITの篠原嘉一先生にお越しいただき、SNS等をはじめとするネットに関するトラブルや犯罪被害等の現状について詳しくお話していただきました。



篠原嘉一先生

生徒の皆さんが、普段何気なく使っているスマホやパソコンにも恐ろしい落とし穴があることを改めて知る良い機会になったと思います。自分の身はまず自分が守る。安全への配慮を忘れないようにしましょう!!



交通安全教室を実施しました。自分の「命」を大切に、みんなの命を大切に！

毎日の登下校において、また日々の生活の中で、私たちは交通安全についての注意を怠ってはいけません。特に生徒の皆さんにとっては、移動手段が徒歩か自転車ですから、自動車の通行には余計に注意が必要です。信じられないかもしれませんが、すべての運転手が歩行者を最優先に考えているわけではありません。昨今では運転中にスマホや携帯電話を操作する人も多いため、ウソのような事故が起こります。日頃から「もしかしたら」を予測し、少しでも危険を察知できるよう思考の練習をしてください。



赤穂警察交通課 和田警部補

教育実習が終わりました。

5月20日から3週間の日程で行っていた濱本愛梨先生の実習が終了しました。1年生の英語の授業と1年1組の学級活動を中心に学びを深めました。本校の卒業生、生徒会役員でもあった濱本先生のこれからの活躍に期待したいと思います。お疲れ様でした。ありがとうございました。



7月の行事予定

- 1日(月) 振替休業日(市総体)
- 3日(水) PTA あいさつ運動
- 8日(月) 個別面談(～12日)
- 10日(水) 福祉ボランティア部
はくほう会デイサービス訪問
- 13日(土) 西播総体(～14日)
- 15日(月・祝) 海の日
- 17日(水) 給食終了
3年習熟度テスト
- 18日(木) PTA 本部役員会
(常任委員会は中止)
- 19日(金) 1学期終業式
- 20日(土) 夏季休業(～8月31日)
- 24日(水) 兵庫県総体(～30日)

